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Numa entrevista exclusiva para o site Planeta Basket, o “Mão Santa” do basquetebol brasileiro
Oscar Schmidt, revela o segredo do seu sucesso.

  

    

  

“Treinar!!! Treinar!!! Treinar!!! E quanto estiver morto de cansado, treinar mais um pouquinho...”

  

Como é possível competir ao mais alto nível durante tantos anos e com tanto sucesso?
  Treinando muito, mas muito mesmo, demais...

  

Quais são os principais qualidades que um lançador deve ter?
  Muita confiança e muito treino, quanto mais você treina mais ganha confiança.

  

Quem eram os seus ídolos/referências quando começou a praticar basquetebol?
  No brasil Ubiratan, eu era pivô quando comecei, depois virei ala n.3 e meu grande ídolo de
carreira era o Larry Bird, não corre, não pula e joga como os melhores

  

Qual foi o(s) momento(s) que mais o marcou enquanto jogador?
  A vitória no pan de 87 em Indianápolis e o mundial de clubes em 79 em São Paulo contra o
campeão europeu.

  

Qual foi o jogador que mais gostou de defrontar na sua carreira? 
  Drazen Petrovic e Magic Jonhson

  

Quem é o jogador brasileiro da actualidade que mais gosta?
  Tiago Spliter
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Acha que a selecção brasileira vai conseguir a classificação para as Olimpíadas deste
ano?
  Ficou mais difícil com a debandada geral, 6 jogadores importantes, mas seria lindo classificar
sem eles e mostrar que ninguém e indispensavel.

  

Foi convidado para jogar na NBA várias vezes mas preferiu não o fazer para continuar a
representar a sua Selecção. Não se arrepende de nunca ter experimentado jogar naquela
que é considerada a melhor liga do mundo?
  Não, porque a regra era aquela, se fosse hoje sim, mas na época foi a minha escolha e não
me arrependo, meu país me devolve tudo hoje, vivo como palestrante contando minha vida.

  

Conhece o basquetebol em Portugal - jogadores, treinadores? Jogou alguma vez contra
alguma equipa Portuguesa?
  Nunca joguei contra eles, infelizmente, gosto muito de Portugal, torço muito pela selecção de
futebol deles.

  

Que pode aconselhar aos jovens jogadores que ambicionem ter êxito enquanto
basquetebolistas?
  Treinar !!! Treinar !!! Treinar !!! E quanto estiver morto de cansado, treinar mais um
pouquinho...
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